

Artikel vom 25.02.2019

Zukunft ... für unsere Bürger gestalten

Zukunft ... für unsere Bürger gestalten

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

sicher gibt es nicht immer Grund zur Freude. Aber etwas davon darf man schon ausdrücken, weil bisher einiges umgesetzt werden konnte.

Am Anderen arbeiten wir mit ganzem Herzen. Besonders seit 2008 dürfen wir in Heilsbronn und seinen Ortsteilen ferner einen aus dem Rathaus angeschobenen Entwicklungssprung als Wohn- und Wirtschaftsstandort erfahren.

Der Negativtrend wie der Rückgang der Bevölkerung hat sich erfreulicherweise ins Positive umgekehrt. Ja und von 2008 bis jetzt sind in unserer Kommune mehr als 1000 zusätzliche sozialversicherungspflichtige Arbeitsplätze entstanden.

So wurden in dieser Zeit gleichzeitig mehrere Baugebiete umgesetzt – u.a. " Am Sonnenfeld" in Heilsbronn, "Am Obstgarten" in Weißenbronn und "An den Schwabachauen" in Weiterndorf. Ein Weiteres in Bürglein ist in Bearbeitung. Viele Projekte u.a. im Mehrfamilienhausbau z.B. durch Bauträger – darunter auch ein Projekt (Badstraße) im geförderten Wohnungsbau – wurden realisiert. Es half den bauwilligen Familien auch aus unserer Kommune (gar zwei Drittel), Bauplätze, Häuser bzw. Wohnungen zu erwerben.

Ein tolles Ergebnis. Und die hiesige Bevölkerung ist nun wieder von einer guten Altersmischung geprägt. Das ist für Vieles wichtig. Den damaligen Abwanderungstrend junger Familien, sich oft in Nachbargemeinden niederzulassen, konnte man deutlich reduzieren. Die angemessene Veräußerung von heimischen Gewerbeflächen vor allem an ansässige Unternehmen half.

Diese Erweiterungsinvestitionen stützen unsere Stadt in vielerlei Weise. Erfreulich sind die ortsnahen, leicht erreichbaren Arbeitsplätze. Diese positive Entwicklung stärkt ungemein unsere Infrastruktur (Und da wird es noch besser. Wir sind dran!). Die Zahl der Kinderkrippen hat sich von etwa 1 auf 9 (Zahl ist nochmals zu prüfen!) erhöht, eine neue Kita wurde geschaffen, eine weitere ist in Planung.

Zum weiteren Standbein unserer Wasserversorgung wurde extra eine Verbundleitung zur Reckenberggruppe errichtet, die Kläranlage in Ketteldorf konnten wir an unsere Hauptkläranlage in Weiterndorf anschließen, der Anschluss der Kläranlage Müncherlbach an eben diese ist in Vorbereitung ebenso wie die Erweiterung unserer Grundschule.

Die rückständige Sanierung unseres Kanal- und Straßennetzes wurde endlich vorangetrieben (Hat leider auch Baustellen zur Konsequenz!).

Unsere Altstadt ein brennendes Thema - seit mehr als 25 Jahren sind die im Rathaus vertretenen Parteien samt Bürgermeister immer damit befasst. Wir packen an, hier geht es auch dank des Ersten Bürgermeisters voran.

Nach der nicht aufschiebbaren Sanierung des Schwabachgewölbes und der Wasserversorgung (Münsterumfeld und Marktplatz) sowie dem Kanal im Bereich der Hauptstraße wurde nun weiter mit der Sanierung und der barrierefreien Gestaltung unseres Marktplatzes begonnen.

Ein harter und langer Vorbereitungsweg der unverzüglich ab Amtsübergabe an Dr. Jürgen Pfeiffer gegangen wurde. Dank an alle Mitwirkenden.

Zum ehemaligen "Heldhaus" am Marktplatz: U.A. durch mehrfaches entsprechendes Wirken der Verwaltung auf den ehemaligen Eigentümer fand sich eher ein Investor, der schließlich dieses erwarb. Die Stadt sparte sich dadurch wohl Millionen an Mitteln und Personalbindung im Vergleich dazu, wenn man dem damaligen Antrag der Fraktion der Freien Wähler gefolgt wäre, das „Heldhaus“ durch die Stadt zu kaufen und zu sanieren. Der Investor richtet gerade das Anwesen her. Dieses kommt dann zur Vermietung. Es wird ein Schmuckstück direkt am Marktplatz.

Durch sein wegweisendes und vorsorgliches Handeln stets verbunden mit seiner umfänglichen Bürgernähe danken wir deshalb unserem ersten Bürgermeister, Dr. Jürgen Pfeiffer, der außerdem fraktionsübergreifend denkt und wirkt.

So sind in seiner bisherigen kurzen Amtszeit auch sich vorher drängende Aufgaben und neue Ideen, darunter auch der CSU-Fraktion aufgegriffen und nahezu alle umgesetzt worden. Weiter so!

Wir laden Sie, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger herzlich ein, gemeinsam mit uns unser Heilsbronn und seine Stadtteile weiterhin zukunftsorientiert und möglichst parteiübergreifend zu gestalten!

Ihr Manfred Huber

Fraktionsvorsitzender und CSU-Ortsvorsitzender